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LISTE « À CRÉPY-EN-VALOIS NOTRE 
PARTI C’EST TOUJOURS VOUS ! »
TEXTE DE C. RUGALA

En 2020 la Maison des Arts Martiaux et 
des Sports de Combat était inaugurée, une 
structure sportive décriée alors pour son 
coût (4.8 M€) financé à 32% par la Ville. 
Dédié à 5 clubs : judo, boxe, karaté 
shotokan, bushido karaté, aïkido (+ de 
600 adhérents) ainsi qu’aux scolaires, cet 
équipement dépasse aujourd’hui toutes 
ses ambitions.
Après l’obtention du label Terre de Jeux 
2024 pour les disciplines judo/para-judo, 
taekwondo/para-taekwondo et boxe, la 
ville a œuvré pour attirer une délégation 
étrangère.
Ainsi notre cité a l’immense honneur 
d’être retenue par le Ministre des Sports 
Cubain pour accueillir en 2024 l’équipe 
Nationale de taekwondo.
Ce n’est pas l’équipement sportif seul qui a 
convaincu Cuba, c’est aussi notre capacité 
à démontrer notre attractivité sportive, 
culturelle, sociale et environnementale et 
les valeurs que nous portons dans l’esprit 
olympique telles que l’éducation de la 
jeunesse par le sport, l’esprit d’amitié, la 
solidarité...
Nous continuons donc à agir pour le 
rayonnement de notre Ville et poursuivons 
nos actions alliant sport, culture, éducation 
et environnement.

LISTE « CRÉPY, “IL EST TEMPS” »
TEXTE DE T. GALIN

Le développement économique de la 
ville, est un vaste sujet. On peut toujours 
se demander comment assurer l'essor 
de Crépy-en-Valois? Partagé entre le 
centre-ville, le quartier Kennedy, la zone 
commerciale pour ne citer que les plus 
grands pôles. La tache n'est pas évidente !
Je suis convaincu qu'il est primordiale 
d'encourager les acteurs économiques 
de proximité à réinvestir les centres-
villes et les quartiers historiques. 
Depuis la crise sanitaire, les français ont 
changé leur mode de consommation : 
Ils veulent consommer localement et le 
plus simplement possible. C'est à nous 
les élus, de favoriser ce rapprochement 
entre besoin et offre commerciale. 
Cela sera bénéfique pour tous d'avoir 
une ville dynamique, une attractivité 
commerciale renforcée... donc des gains 
pour la commune. Bien sur, il n'est pas 
question d'opposer les commerces entre 
eux. Mais d'encourager l'investissement 
dans une activité commerciale locale, 
réhabiliter les locaux vacants ou soutenir 
la diversification de l'offre. C'est le rôle de 
tous, élus, commerçants, consommateurs 
et potentiels investisseurs. 

LISTE « UNIS POUR CRÉPY »
TEXTE DE A. FOUBERT ET J.TORLET 

Chaque année, les objectifs de la Maire 
et de sa majorité municipale doivent être 
présentés en conseil.
Comme les années précédentes, rien de 
nouveau :
• Peu d’investissement au profit de la 
population dans le but de « baisser » la 
dette,
• Maintient les taux de fiscalité, mais les 
entrées fiscales augmentent (les factures 
des services municipaux augmentent 
aussi),
• Maitrise de la masse salariale, elle 
se maintient mais des services ont 
été transférés à la CCPV (Eau, ZI et 
commerciale, musique...), en réalité la 
masse salariale est plus conséquente pour 
moins de services),
• Efforts sur les dépenses de 
fonctionnement en baissant par exemple 
de 10 % le soutien aux associations qui 
contribuent à l’identité de notre ville, par 
leur dynamisme, améliorent notre cadre 
de vie et participent pour beaucoup d'entre 
elles à l'animation de notre ville,
• Diminution des services, notamment 
avec la dématérialisation (en réduisant à 
l’accès en ligne au Crépy Mag, pensent-ils 
aux anciens ?).
A suivre...

TEXTE DE P. FAYOLLE
(CONSEILLER MUNICIPAL AYANT DÉCLARÉ NE PAS 
APPARTENIR À LA MAJORITÉ MUNICIPALE)

Texte non transmis dans les délais impartis

LISTE « CRÉPY POUR TOUS »
TEXTE DE M. HOULLIER

Parlons un peu de la propreté de la ville, 
si notre dévoué David est d’une efficacité 
exemplaire pour le centre ville, il est triste 
de constater que les autres quartiers ne 
sont pas traités avec la même efficacité.
Le Maire nous avait pourtant promis il y 
a déjà quelques temps qu’une personne 
supplémentaire venait renforcé l’équipe 
des cantonniers, en tout cas, on ne les 
voit pas dans les rues des quartiers et l’on 
peut constater une dégradation de cette 
prestation regrettable pour les habitants. 
Autre sujet qui nous tient à coeur, 
l’inflation galopante des derniers mois, 
que ce soit l’essence ou l’alimentation, les 
prix ont augmentés de façon incontrôlés 
et les premiers pénalisés sont les plus 
démunis d’entre nous .
La ville doit venir en aide d’une manière 
exceptionnelle pour aider ces gens, et 
je souhaiterais que la Maire prenne en 
compte ce sujet avec l’urgence et le plus 
grand sérieux car c’est maintenant qu’il 
faut agir, et nous pouvons être un relais , 
un complément , des aides déjà organisés 
par l’état.
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